



PREOLÍMPICO DE LAS AMÉRICAS

Naufragio en la Florida



Raico Santos fue el mejor bateador de Cuba, con average de 556 (9-5), cuarto de toda la primera etapa; mientras, su primo Roel lideraba el casillero de carreras anotadas (6)

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto Jit

TAL vez, el ánimo de nunca darse por vencida y el destaque de algunas individualidades sea lo único que merezca elogios en el accionar de Cuba en el Preolímpico de las Américas, aventura que terminó en otro naufragio.

A la tropa de Armando Ferrer le resultó imposible conseguir el boleto en disputa, incluso, asegurar presencia en el repechaje, previsto para la tercera decena del actual mes, en México, y así perdió toda posibilidad de llegar a los Juegos de

Tokio, luego de cinco incursiones en citas bajo los cinco aros.

Para aspirar a victorias en un deporte colectivo como el béisbol, nunca serán suficientes garra y combatividad, también se necesitan otros poquitos y que los conjuntos cubanos no han logrado conjugar, durante los últimos años en el concierto internacional. Y este torneo de la Florida, en Estados Unidos, no fue la excepción.

Volvió a escasear la productividad ofensiva, en gran medida, por la falta de oficio de los bateadores en situaciones decisivas, que incidió en las dos derrotas que determinaron la temprana eliminación.

Ocurrió todo eso y más, como las sustituciones que no se hicieron en el momento oportuno o las que resultaron ineficientes; además de desaprovechar -en principio- al granmense Raico Santos, en excelente forma.

Pero el pitcheo fue otra nota discordante, sobre todo, el abridor frente a Venezuela y Canadá, que puso contra las cuerdas al conjunto, desde el inicio. De todos modos, algunos relevistas también dejaron brechas, que -a la postre- influyeron en el discreto desempeño de la nave antillana, que despidió el certamen con un fuera de combate sobre Colombia y pizarra de 16x2 en siete capítulos.

Ferrer y su cuerpo técnico siguieron con la fórmula de siempre, la que utilizaron sus antecesores y hace años no ofrece resultado alguno, más bien una estela de fracasos sin fin.

Mientras tiembla la mano para romper esquemas, tomar decisiones valientes, como prescindir de peloteros que, aunque dieron muchas alegrías a nuestro país, ya vieron pasar sus mejores tiempos o atraviesan por un mal momento, nunca se encontrará el camino de los triunfos.

Más allá de insertar jugadores de ligas foráneas, es cuestión de mentalidad y de cambiar lo que necesita ser cambiado. Esa es la diferencia más notable entre el béisbol cubano y el que se juega en otras partes del mundo.



Revelan intenciones de los Alazanes para próxima campaña

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto LUIS CARLOS PALACIOS LEYVA



El compromiso de preparar un equipo de Granma competitivo, para la 61 Serie nacional de béisbol, quedó confirmado esta semana, en la ciudad de Bayamo, donde también se ratificó que el mentor Carlos Martí Santos continuará al frente de los campeones de la pelota cubana.

Durante un breve intercambio con la prensa deportiva del territorio, el comisionado provincial, Juan Enrique Orozco Amaya, ratificó las intenciones de luchar por el título, desde la misma arrancada, y reveló que la preselección iniciará los entrenamientos el 14 de este mes, en el estadio Mártires de Barbados.

Al respecto, el coach de banca Leonardo Soto Agüero adelantó que para unas 12 semanas está planificado el alistamiento y con el mismo sistema de la campaña anterior, "aunque haremos algunas modificaciones, atendiendo a la celebración de 90 partidos y no 75, como en la serie precedente", explicó.

Soto Agüero precisó, además, que harán énfasis -entre otros aspectos- en el control y especialización de los lanzadores y en las prácticas defensivas en la simulación de juegos, "eso nos trajo buenos resultados y pretendemos repetirlos", agregó, en franca alusión a la ubicación entre los tres primeros puestos colectivos en ofensiva, pitcheo y defensa.

El listado de convocados lo integran 47 peloteros, incluyendo los seis que asistieron con la selección cubana al clasificatorio olímpico del continente.

Orozco Amaya aplaudió que es la nómina más reducida entre sus similares de las siete provincias orientales (Ciego de Ávila-56, Camagüey-60, Las Tunas-55, Holguín-51, Santiago de Cuba-50 y Guantánamo-48), "lo que favorece el trabajo individualizado con los atletas", acotó.

Asimismo, en la convocatoria resaltan 26 atletas menores de 25 años de edad, aunque sigue siendo la base del conjunto que en la más reciente versión consiguió la tercera corona en el último quinquenio.

Sobre la necesidad de darles seguimiento a los receptores, el área menos fuerte del béisbol granmense, consideró que aunque el holguinero Iván Prieto repetirá con los Alazanes, aquí no se descuidó ese trabajo.

También añadió que en los últimos meses ningún beisbolista emigrado ha mostrado interés de volver a jugar con los Alazanes en la próxima edición de los clásicos domésticos, cuyo inicio está previsto, presumiblemente, para la segunda quincena de septiembre.

Gretell alzó la corona en Perú



SOLO tres juegos necesitó el equipo Regatas Lima, de la granmense Gretell Moreno Borrero, para someter en el play off final a su similar de Alianza Lima y levantar la corona de la Liga superior de voleibol femenino en Perú.

Ese es el mejor desempeño del club, desde que la colocadora de la selección nacional cubana llegó a la capital del referido país andino, además de erigirse jugadora esencial en su formación.

Parecía que el cotejo de cinco encuentros se extendía al cuarto juego, cuando las rivales ganaron los dos

primeros parciales, este 1 de junio, en el polideportivo Villa El Salvador, única sede de la justa.

Sin embargo, Gretell y sus compañeras se repusieron de ese inicio titubeante, para arrollar en el resto del partido a sus contrincantes, al punto de imponerse en el quinto set con cómoda ventaja de 15-9.

Además de ayudar a la obtención del sexto título de su elenco en la historia, el certamen peruano también le deparó a la bayamesa integrar el equipo ideal como mejor armadora, lo que habla a las claras de su crecimiento como atleta.

Para llegar a la cima, las alumnas del argentino Horacio Bastit concluyeron terceras en la etapa clasificatoria, al ganar siete desafíos y perder dos, pero en lo adelante no volvieron a ceder.

En la segunda fase ganaron sus cuatro duelos, antes de pasar invictas la semifinal sobre Rebaza Acosta, al que eliminaron en par de choques, y de apuntarse los tres éxitos sucesivos en la discusión de la corona.

Circolo Sportivo Italiano completó el podio de una justa, cuyos inicios se remontan al 2002, aunque la edición anterior (2019-2020) quedó interrumpida, debido al azote de la Covid-19.

LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto FIVB